

Der Gemeinderat spricht sich für eine Bürgerbefragung in Abstimmung mit der Gemeinde Haar und der Landeshauptstadt München zur Nutzung und Aufteilung des Straßenraums an der B 304 aus.

Zur Vorbereitung der Befragung wird die Verwaltung beauftragt, eine Liste an Fragen zu entwerfen und dem Gemeinderat zur Beratung und zum Beschluss vorzulegen. Wenn konkrete Projekte abgefragt werden, ist es unumgänglich, dafür jeweils ein Grobkonzept auszuarbeiten, das zumindest Grobbeschreibung, Flächenbedarf, Kosten, ggf. Vergleichsprojekte enthält. Gerne können Fragen mit Nachbarkommunen ausgetauscht werden, aber für Vaterstetten ist ein ortsspezifischer Fragenkatalog zu erstellen.